

Der Komiker, Autor, Fernsehmoderator, Schauspieler, Regisseur, Sänger, Hörbuch- und Synchronsprecher Hape Kerkeling, nicht mehr ganz frisch, hielt in der Jüdischen Gemeinde Düsseldorf die Laudatio auf Marie-Agnes Strack-Zimmermann. Die Jüdische Allgemeine dokumentiert die Rede.

„Die Corona-Pandemie und die Querdenker auf deutschen Straßen haben furchtbaren Antisemitismus und Demokratiefeindlichkeit offengelegt“

Kerkeling sagte unter anderem: „Wir haben unterschätzt wie stark der Wille zur Zerstörung unserer offenen und freien Gesellschaft auf Seiten der Gegner geworden ist. Unter diesen zugespitzten Umständen kann sich eine Bundesregierung tatsächlich keine Fehler mehr erlauben. Unser Wille zum Erhalt der Demokratie muss stärker sein, als der der Feinde. Die Corona-Pandemie und die Querdenker auf deutschen Straßen haben furchtbaren Antisemitismus und Demokratiefeindlichkeit offengelegt.“

<https://www.bild.de/video/clip/bild-tv/comedian-ganz-ernst-hape-kerkelings-wichtigste-rede-85892198.bild.html>



Werbung

